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Anfrage 

Die Verwaltung wird gefragt:  

Welche öffentlichen Flächen in Finthen eignen sich für eine Entsiegelung? 

Wann wird mit einer Entsiegelung begonnen?  

Ist geplant, mit einem städtischen Förderprogramm die Entsiegelung von Flächen auf 

Privatgrundstücken anzuregen und zu unterstützen? 

 

Begründung  

Das Thema „Entsiegelung von Flächen“ betrifft auch Finthen: Versiegelte Flächen 

erwärmen sich schneller und stehen als Lebensraum für Pflanzen und Tiere nicht 

mehr zur Verfügung. Niederschlagswasser wird nicht aufgenommen. 

Mit einer Entsiegelung versprechen wir uns eine deutliche Verbesserung der     

natürlichen Artenvielfalt und des Wohlbefindens der Anwohner: innen. 

Über ein Förderprogramm der Stadt Mainz sollten Entsiegelungsmaßnahmen auf 

privaten Grundstücken (Hinterhöfe etc.) angeregt und unterstützt werden. 
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